

問 待機児童の現状は

答 0歳児クラスで11月以降に11人の待機児童が出ています

いづも園の待機児童について

問 昨年度に続き、待機児童が発生した原因は何か。

町長 慢性的な人材不足と、個別の支援が必要な園児が増加し、その対応に加配職員を当てていることが理由に挙げられます。

問 以前の議会で、待機児童を出さないために職員を柔軟に配置することだったが、なぜできなかったのか。

町長 個別の支援が必要な園児が増え、3・4歳児クラスの職員2名も加配職員として動かすことができず、0歳児クラスへ職員を配置することができなくなった状況です。

問 0歳児の定員は20名となっているので、そこには確実に職員を配置して、受け入れられるようにすべきでは。

いづも園園長 個別の支援を要する園児が増え、職員が不足して、正規職員を0歳児に配置できなかったというのが事実です。

7議員の録画中継は各ページQRコードからアクセス!

多古町議会一般質問

一般質問に7議員が登壇

町政のココ!が聞きたい



町政全般について疑問や町の考えを問うものです。町のさまざまな事務について説明を求め、町政をチェックするだけでなく、政策の提案や是正を促します。

橋本 孝之 議員 …… ⑦

- 待機児童の発生原因・現状は
- 有機農業の推進は

飯田 良一 議員 …… ⑪

- インフラ整備の今後と要望書への対応は

萩原 宏紀 議員 …… ⑧

- 国際航空物流拠点開発事業の住民説明は
- 地域おこし協力隊を確保するために

菅澤 博隆 議員 …… ⑫

- 崩落現場に太陽光発電を設置すると聞きますが
- 米価高騰で購入困難な世帯への支援策は

宇井 伸征 議員 …… ⑨

- 公共投資、インフラ整備のため成田財特法の期限延長要望を
- 成田空港発展の経済効果を町の東側にも

佐藤 利治 議員 …… ⑬

- 生活交通手段の確保を
- 町民の安全確保対策は

高坂 恭子 議員 …… ⑩

- 文化財専門職員の配置が必要では
- 文化財とその保存活用は

議会を傍聴しませんか

傍聴手続き方法

受付票に記入、受付箱に提出してください

傍聴席へお入りの際は傍聴規則を確認の上、傍聴札を携帯してください。



橋本 孝之 議員



所要時間 58分

う配慮を常に忘れずに対応させていただきます。希望に合わない場合は了解を得て4月までの待機をお願ひしています。

問 育児休業の手当は、半年経過すると減ってしまう。しっかりと働きたいという人をどう考えているか。

町長 先般の新聞記事に、育児休業を延長せずに時短制度を活用すると給料が減り、保育料もかなり育児休業を取った方が経済的に楽になる面もあつた。また、仕事現場に戻ってキャリアを積みみたい、経済的な面も考えたいという方がいる反面、じっくり子育てをするために、待機の通知をもらって良かったという意見もあります。保護者の皆様が最善の選択ができるようにしてまいります。

問 今後の方針については。

いづも園園長 三つの課題の一つ目は慢性的な保育士と保育教諭の不足、二つ目は個別の支援を要する園児の増加、三つ目は0歳、1歳、2歳という早期からの入園希望の方の増加です。これらの課題を解決できるように職員一同取り組んでいくことが、今、私どもに課された任務であると考えています。

問 有機農業の推進についてうにしているのか。

産業経済課長 今年度は試行的取組で、給食原材料費の増額分を国の補助金を活用して町が負担しています。補助金終了後は、一般財源で予算化していく必要があると考えています。

問 防除、防草、慣行農業への影響は。

産業経済課長 先頃制度化した環境負荷低減型農業資材導入事業や、乗用除草機や紙マルチ田植え機などで、除草負担の軽減を図る方法がありますが、防除をしない慣行栽培に影響が出ることから、対策を研究してまいります。